



RAPPORT PAROISSIAL ORON-PALÉZIEUX 2021

1. Paroisse d'Oron-Palézieux 2021

Une année avec beaucoup d'incertitudes, d'hésitations, un retour à la normale très progressif, mais au final une belle année !

2. Envoi de Nils Martinet

Pour la seconde fois, notre paroisse accompagne Nils avant son départ pour Cuba au Centre Kairos à Matanzas. Avec le Département missionnaire, Nils part pour deux ans, un engagement sur la durée.

3. Cultes-Familles

Des graines pour un mandala. Une sauterelle, une coccinelle, un bousier, des fourmis nous font découvrir notre Terre extraordinaire. Origamis, bulle de savons et méditations éveillent tous nos sens.

4. Bâtiment de la concorde

Le 1er étage a trouvé une locataire. Les deux espaces sont donc occupés. Des travaux de maintenance courants se font en attendant une étude concernant le chauffage. Grand merci à Jean-Paul Pichard.

5. Envoi de Joëlle Pasche

Joëlle commence un stage de diacre dans la paroisse voisine du Jorat, Bertrand Quartier l'accompagne. A l'issue de son Assemblée, notre paroisse a à cœur de bénir Joëlle pour cette nouvelle étape de vie.

6. Cultes « Groupes de maison »

Anne-Marie Droz vient nous témoigner de son ministère dans les EMS et à la Faverge. Alain Monnard, lui, nous raconte comment une nouvelle communauté est en train de naître à Crêt-Bérard.

7. Campagne de Carême

Une belle équipe de catéchumènes protestants et catholiques vendent les roses en faveur de PPP et d'Action de Carême. Ils sont accompagnés par leurs parents et des paroissiens.

8. Fête des Rameaux

2 cultes à 9h et à 11h offrent aux familles d'accompagner leur enfant avec 6 personnes. La communauté, elle, se réunit à Oron. Lara Chevalley et Amanda Gormann nous ouvrent au monde de la poésie.

9. Marche de Pâques

La marche vers Moudon n'ayant pas lieu, notre paroisse choisit de monter à la lueur des torches depuis Châtillens à Maraçon en nous arrêtant dans chaque église. La fanfare nous accueille à l'aube.

10. Temps du souvenir

Pour avoir la possibilité d'accueillir toutes les familles, nous ouvrons les portes de notre église en évoquant ceux que nous aimons, en musique, en poèmes, en prières, accompagnés de textes bibliques.

11. Conférences sur Ravenne

Florence, passionnée d'histoire, nous fait cadeau de quatre soirées sur le christianisme naissant et les fresques magnifiques de Ravenne. Une méditation conclut chaque soirée. Passionnant et beau !

12. Retraite du Conseil

Nous allons en pèlerinage à Sviriez sur les pas de Marguerite Bays. Sur sa tombe est écrit : «Elle a vécu en faisant le bien». Puis les vitraux du musée de Romont nous offrent de belles luminosités.

13. Petite école de la Terre

Dans le cadre de sa formation continue, Olivier suit avec plaisir la Petite école de la Terre à Crêt-Bérard. Un groupe riche, des orateurs stimulants, des expériences originales et une escapade à Grandchamp.

14. Rallye de la jeunesse

La paroisse participe et soutient le rallye de notre Jeunesse à Châtillens. Bénévolats, sponsoring avec la bache de paroisse, discours du 1^{er} août, repas partagés. Une Jeunesse et une atmosphère magnifique.

15. Quatre lieux de culte

Après de long mois d'attente, nous vivons à nouveau nos cultes à Maraçon, Palézieux, Oron et Châtillens. On tombe les masques, les post-it disparaissent et on se serre sur le même banc. Quel bien ça fait !

16. Groupe porteur

Le Groupe porteur a imaginé, accompagné et soutenu de nombreux cultes avec les Groupes de maison. La fatigue et le retrait de quelques membres mettent fin à cette belle aventure. Grand merci à chacun.

17. Des monitrices et des catéchètes

Sophie et Chantal accompagnent toujours le culte de l'enfance. Margrit rejoint Sylviane pour animer le KT7-8. Merci à vous de prendre soin de nos enfants et de leur témoigner de ce Dieu qui nous aime.

18. De nombreux baptêmes !

Après à une longue attente, de nombreuses familles peuvent enfin demander le baptême pour leurs enfants. L'automne à un petit air de printemps !

19. Merci à tous nos bénévoles

Le refuge de Maraçon nous accueille sous le soleil. L'occasion de remercier tous nos bénévoles et de partager une excellente broche préparée par Yannick et Gaël Häberli

20. Nouveau Groupe EcoEglise

Notre Eglise cantonale encourage la création de groupes paroissiaux sensibles à l'écologie. Michel Bovy, Jean-Luc Kissling et Cathy Schwaar ont à cœur de participer à notre nouveau groupe EcoEglise.

21. Culte régional de la Réformation

Cette année, le culte régional peut avoir lieu. L'occasion de découvrir une magnifique abbatale complètement rénovée, d'écouter Florence et d'accompagner Dina Rajohns, nouvelle agrégée.

22. Fête paroissiale

Quel bien ça fait de se rassembler et de manger ensemble. Un menu épicé, un Groupe de maison « Chant », des catéchumènes en or massif, des nombreux bénévoles. La fête est belle ! Merci Fritz.

23. On retrouve la Marelle

La Marelle rassemble chaque année la paroisse du Jorat et la nôtre. Plaisir de se retrouver pour un spectacle de qualité. « L'Evangile selon Pilate » nous emmène sur les pas du procureur et ses questions.

24. Un site tout neuf

Valentin Jordil et Olivier rafraîchissent notre site paroissial. En relation avec la Région et le Canton, notre site offre maintenant un beau portail pour découvrir notre paroisse et ses nombreuses activités.

25. Groupe des visiteurs et de visiteuses

Le groupe vieillit et fatigue. Les visites se feront dorénavant sur demande. Une liste de visiteurs est créée pour chaque village. Grand merci à vous qui avez œuvré sans relâche depuis tant d'années.

26. Calendrier de l'Avent solidaire

Avec la paroisse du Jorat nous rééditons la récolte de denrées non périssable durant le temps de l'Avent au profit des Cartons du cœur. Une belle participation de la population. Plus de 45 cartons !

27. Assermentation de nos autorités

Catholiques, évangéliques et réformés ont parlé d'une voix à l'assermentation de nos autorités au temple d'Oron. En ce temps de l'Avent, comme Marie, nos autorités répondent à un appel. Que Dieu les accompagne.

28. Veillées et cultes de Noël

Nous retrouvons la joie de nous rassembler nombreux pour la veillée et le culte de Noël. Les enfants sont à nouveau présents. Un beau cadeau pour Noël et un beau signe pour l'année qui vient.

12 février 2022, Olivier Rosselet